

20200813 Communiqué Soutienmigrants

suite à l'AG du collège le 12 août, information à faire circuler

Près de 50 mineurs isolés étrangers non reconnus par la MEOMIE se retrouvent à la rue, en pleine canicule et alors que l'épidémie de Coronavirus semble être en recrudescence.

Une vingtaine ont été sortis des hôtels où ils avaient été mis à l'abri pendant la période de la crise sanitaire. D'autres ont été hébergés de manière très éphémère au CMAE de Forum Réfugiés et remis à la rue, suite à une évaluation négative.

La plupart d'entre eux ont engagé un recours devant le juge pour enfants qui est le seul à pouvoir confirmer ou infirmer la présomption de minorité.

Ils se retrouvent à la rue et pour beaucoup tentent de trouver une place au squat du collège Maurice Scève qui risque de voir le nombre de ses habitants augmenter de manière importante alors que l'objectif est de diminuer leur nombre le lieu en vue de la date du 24 septembre, date que la justice a fixé pour libérer les lieux.

Le collectif, les associations qui accompagnent ces mineurs se sont adressés à la Métropole pour demander des mesures conservatoires pour ceux qui étaient en hôtel. A Paris des négociations préfecture, ville de Paris et associations ont permis d'abriter provisoirement ces mineurs non reconnus et un bâtiment est en cours de rénovation pour répondre à la situation spécifique de ces jeunes.

Si on peut comprendre les difficultés de la période estivale, on ne peut que s'étonner, s'inquiéter, de l'absence totale de réactions de la Métropole face aux alertes envoyées. Il est urgent qu'elle réponde aux interpellations des différentes associations et collectifs.

Nous devons nous tenir prêt·es à nous mobiliser dans les semaines qui viennent pour obtenir leur mise à l'abri.